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Valledupar 04 de noviembre de 2022 
 
Señor 
Luis Galvis Núñez  
Secretario de Gobierno  
 
EFRAÍN QUINTERO TERNERA  
Secretario de Obras Publicas  
 
Iván Bolaños Baute 
Secretario de Educación   
 
Emma Carrascal de la Peña  
Secretaria de desarrollo económico, medio ambiente y turismo    
Valledupar – Cesar  
 
Asunto: Solicitud Mesa Técnica de Trabajo. 
 

JORGE ARMANDO DAZA LOBO, en mi calidad de presidente del Concejo Municipal de 

Valledupar, respetuosamente me dirijo a usted para indicarle que esta corporación en sesión 

ordinaria celebrada el día 25 de octubre de 2022, estuvo analizando y debatiendo la grave 

situación que se viene presentando en la institución educativa Consuelo Araujo Noguera, y esto 

debido a las inundaciones que se presentan dentro del plantes por la fuerte ola invernal que 

está viviendo nuestro municipio, y es que la institución ha dejado de prestar el servicio a los 

niños de prescolar y la sala docente se encuentra inundada; igualmente las inmediaciones de la 

institución se han convertido en botaderos de basura, lo que está afectando a la población 

estudiantil, por las enfermedades que esto puede ocasionar, por lo que se hace necesario 

concertar una mesa técnica de trabajo en donde esté presente la administración municipal, el 

rector de la institución educativa, los padres de familia y esta corporación, para poder llegar a 

posibles soluciones frente a esta problemática, por lo que se acordó de manera unánime elevar 

este escrito de petición solicitando lo siguiente:  

1. Se solicita por parte de esta corporación la realización de una Mesa de Técnica de 
Trabajo donde esté presente la comunidad afectada, la administración municipal en 
cabeza del secretario de gobierno, secretario de obras públicas, secretario de educación 
y la secretaria de Desarrollo económico, medio ambiente y turismo; así como esta 
corporación. 
 

Agradezco formalmente su colaboración en establecer lo más pronto posible fecha para la 
realización de esta mesa de trabajo.   
 
 
 
 
JORGE ARMANDO DAZA LOBO 
Presidente Concejo Municipal  


